

■ Fenómeno de La Niña sigue activo

Febrero sería un mes lluvioso



VALLE DEL CAUCA

Lunes 1 de Febrero, 2021

Durante el mes de febrero se espera que en el Valle del Cauca febrero las precipitaciones estén dentro o ligeramente por encima de su media histórica debido a que sigue activo el fenómeno de La Niña.

Así lo dio a conocer la Red de Hidroclimatología de la CVC que anunció que durante el mes de enero se presentó un superávit de lluvias en la región.

La entidad ambiental manifestó que “tenemos una Niña declarada y este fenómeno, históricamente, afecta la región con excedentes de lluvias, así que en el mes de febrero se espera que las precipitaciones estén dentro o ligeramente por encima de su media histórica”.

Pese a que el trimestre enero- marzo corresponde a la primera temporada seca del año, con la más fuerte disminución de precipitaciones, aumento de temperaturas y radiación solar, en especial entre mediados de enero y mediados de febrero, la influencia del fenómeno de La Niña podría disminuir la manifestación de amenazas normales para la época, principalmente asociadas al abastecimiento de agua para los diferentes sectores, captación de pequeños acueductos e incendios forestales. En este sentido, se espera un superávit sobre el promedio histórico de lluvias para esta época.

Por eso recomiendan a los organismos de socorro permanecer alertas ante cualquier emergencia.